
Frau Feld-Wielpütz bat um Mitteilung, ob eine Erhöhung der festgesetzten maximalen 
Gebäudehöhe um 2 m Auswirkungen auf die Wohnfläche habe, was die Verwaltung 
verneinte. 
 
Hiernach fasste der Ausschuss folgende Beschlüsse: 
 
Zu 1.: einstimmig 
Zu 2.: einstimmig 
 


